
 

第 2095回（2月 20日）例会報告 

行田総合公園さくら植樹 

日本さくらロータリー会さくら植樹 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊来賓挨拶     行田市長 工藤 正司 様 

＊ガバナー挨拶      細井 保雄 ガバナー 

＊さくら植樹 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

 

会長報告 

 

               藤倉  武 会長 

 行田市総合公園、日本さくらロータリー会植樹事業

に多くの会員の皆様のご参加大変ありがとうございま

す。又、工藤行田市長には、公務ご多忙にもかかわら

ず、ご臨席賜りありがとうございます。前澤会員、三

島会員、春日会員には、植樹に際しお骨折り頂き有り

難うございました。広報のため、埼玉新聞、行田ＴＶ

からもお出で頂きました。よろしくお願いいたします。 

私達行田さくらロータリーは、桜に特別な思い入れが

有りますがこの植樹の場を提供してくださった行田市

にも厚く御礼申し上げます。 

入場門の両側に枝垂桜各１本、グランド周囲に小彼岸

桜 20本を植樹いたしました。 

この植樹した桜木は如何にもか細く、ひ弱に感じます。

来年には、桜の花をつけ、数年後には、立派な花を咲

かせるでしょうが、丈夫な幹になり見事な花をつける

迄私が生きていられれば大変幸せです。 

19 日の読売新聞にクビアカツヤカミキリについて寄

居町が研修会を行ったとの記事がありました。行田市

と連携し、このクビアカツヤカミキリへの対応も行っ

ていきます。 

三島会員には、満願寺の枝垂桜の支柱交換ありがとう

ございました。             

幹事報告 

 

川野 健人 幹事 

本日は、行田総合公園さくら植樹・日本さくらロータ

リークラブさくら植樹にご参加くださいまして。 

ありがとうございます。工藤市長をはじめ、都市計画

課 五十幡さんには、本来、私たちの主催であるにも

かかわらず、多くの手助けを頂いた事に、お礼を申し

上げます。 

また、さくら文化環境の前澤委員長・三島会員には、

多大なるご尽力を頂きありがとうございます。 

 



 本日は、マスコミ関係者もいますが、当クラブは、

さくらを愛護、保存、育成等を行っております。 

今後とも、行田さくらロータリーのアピールをお願い

したいと思います。 

さて、幹事報告ですが、来週は、夜間例会です。国際

支援委員会田島委員長の卓話となります。よろしくお

願いいたします。 

以上幹事報告でした。 

 

         来賓挨拶 

 

          行田市長 工藤正司 様  

ガバナー挨拶  

 

           細井 保雄 ガバナー 

        植   樹 

 

さくら文化・環境委員会 前澤 忠 委員長 

 

 

 

 


